

令和4年10月18日（火）

爽やかな天候の中で、体育朝会を行いました。最初に夏休みに取り組んだ科学研究の表彰を行いました。入賞した児童を紹介した後、呉科学賞を受賞した4年生の児童に、賞状と記念品を渡しました。科学研究は、夏休み中に、保護者の皆様も協力していただいたことを思います。児童が科学や自然の不思議を感じ、探究する力を身に付けていくように、指導してまいります。

その後、くれチャレンジマッチの8の字跳びに挑戦しました。「呉市の学校で、1番を目指そう」を合言葉に、各学年が一生懸命取り組んでいます。

4年生が、学習発表会で歌う広南学園の「ありがとうソング」を作曲者の藤脇先生に指導していただきました。藤脇先生の指導は素晴らしく、児童の歌声が良くなっていくのが分かりました。

体育朝会を行いました



科学研究の入賞者の紹介



呉科学賞を受賞した4年生児童の表彰



8の字跳びに挑戦しました



さすが6年生です 現在1位です



3年生も上手です 現在1位です



2年生も頑張っています 現在1位です



5年生は、1位までもう少しです



「ありがとうソング」の指導を受ける4年生



作曲者の指導で、どんどん上達しています



学習発表会で披露します



1年生も学習発表会の劇の練習



サッカーの練習を行う2年生



学習発表会の劇の台本を読み合う3年生

